

校長あいさつ

福島県立視覚支援学校 Web サイトにアクセスいただきまして、誠にありがとうございます。

本校は、明治 31 年に渋木、高橋、長沢氏らのご尽力により創立され、本年創立 120 周年を迎える、福島県で唯一の視覚障がい児・者のための学校です。昨年 4 月、「福島県立盲学校」から「福島県立視覚支援学校」と校名変更があり、新しい学校の船出となりました。今年度は、小学部 3 名、中学部 5 名、高等部普通科・本科保理科 13 名、専攻科 4 名の、計 25 名でのスタートです。

さて、私たちの学校には二つの顔があります。それは、教育機関と地域支援センターの顔です。視覚障がい教育機関としては、児童生徒一人一人が目標を達成できるよう質の高い教育を実践してまいります。そして、教員が専門性の高い教育を学び合い・実践するとともに、研究・研修も進めながら教育内容や方法の改善・充実に努め、「視覚支援学校ならでは」の教育を推進してまいります。

また、視覚障がい児・者の地域支援センター的機能としては、各学校等や市町村教育委員会、各関係機関と連携し、乳幼児から成人まで一貫した支援体制の構築に努めます。県内各地区を訪問し相談会を実施しておりますので、是非お越しください。

当サイトは、本年 4 月より、ネットコモンズのシステムによるサイトに変更されました。「スピーディな発信」を目標に掲げ、児童生徒の学習の様子や学校行事などの活動、視覚障がい教育の情報などを、保護者や地域の皆様方



4月2日(月) 本校中庭にて

へできるだけ早くお知らせしたいと考えております。さらに、今回の変更で、皆様方がお持ちのスマートフォンでもご覧いただくことが可能となりました。Web ページをご覧いただきご忌憚のないご意見をいただければ、幸いです。

今後も視覚障がい教育の専門機関として地域と共に歩みながら児童生徒の夢を叶える教育を推進していくと共に、教職員一丸となって不祥事防止に努めていきますので、保護者の皆様方をはじめ地域の皆様や関係機関の皆様には、更なるご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

平成 30 年 4 月

福島県立視覚支援学校長 須田 康仁